
11番（小川義昭君） 

 

 今ほど御説明をいただいたんですけれども、まず私がちょっと取り上げた職員の皆さ

んの声、このことについて幾つかの声を列挙しましたが、このことについてそういった声

があるかないか、御存じなのか、ないか、そこら辺のところをちょっとお聞きしたいと思

います。お願いいたします。 

 


